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A che punto è il parcheggio dell’ospedale
Maria Carla Cebrelli · Tuesday, December 15th, 2015

Un parcheggio per l’ospedale Carlo Ondoli e una nuova strada per collegare via Varesina e via
Cervino (dietro la ex fabbrica della Magnesia). Sono temi di cui si discute da anni ma che
ultimamente stanno prendendo forma, il primo in particolare.

L’amministrazione guidata dal sindaco Alessandro Paladini Molgora ha infatti di recente
approvato la rettifica della scheda dell’ambito di progettazione coordinata di via Madonnina/via
Cervino che riguarda proprio questi interventi.

Nel dettaglio, è stato compiuto un passo avanti importante nell’iter che porterà alla costruzione del
parcheggio per l’ospedale cittadino. L’amministrazione prevede infatti di realizzare un’area in
grado di ospitare circa cento posti auto.

Il progetto originario prevedeva la cessione da parte di privati di un’area di 8.000 metri quadrati
 (da destinare a verde, parcheggio da eseguire a cura del Comune e ampliamento della struttura
ospedaliera) oltre a 1.450 metri quadrati di sedime stradale, la rettifica prevede invece la cessione
di 6.000 metri quadrati di cui 3.000 saranno destinazione parcheggio a carico del privato e gli altri
3.000 a verde per eventuali necessità della struttura ospedaliera. Il sedime stradale passa invece dai
1.450 metri quadrati agli attuali 1.650. Nella foto in alto è possibile vedere l’area dove dovrebbe
sorgere e la nuova strada di collegamento.

«Il nostro Comune – spiega l’amministrazione in una nota – riesce così ad avere un’opera che
altrimenti non sarebbe in grado di eseguire per i vincoli del patto di stabilità , senza diminuire la
dotazione di aree per servizi pubblici e di interesse pubblico. A questo progetto si è arrivati dopo
lunghe trattative iniziate tanto tempo fa tra il nostro Comune e il privato coinvolto,
a dimostrazione che tutti gli amministratori che si sono succeduti alla guida della nostra Comunità
ritenevano quest’opera di fondamentale importanza. La volontà dell’attuale Amministrazione
Comunale sarà quella di definire, in sede di futura riscrittura delle regole dell’attuale P.G.T, la
creazione della strada che colleghi Via Cervino con Via Varesina andando di fatto a creare
quella famosa ” tangenziale  nord del Paese ” di cui si è sempre parlato nel corso degli ultimi  anni.
Con quest’opera si intende ancora una volta confermare l’importanza vitale del nostro Ospedale
cittadino a cui tutta la nostra Comunità guarda con attenzione e speranza, con l’auspicio di tutti che
gli attuali servizi erogati vengano implementati a vantaggio di tutto il nostro territorio».
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